

OTORGARON PREMIOS A LAS COMPARSAS

ab 10/47 M
Obtuvieron los Primeros Lugares "El Alacrán" y "Los Marqueses de Atarés"

Las comparsas "El Alacrán" y "Los Marqueses de Atarés", obtuvieron ayer el veredicto del jurado para ganar el primer premio de \$500.00 cada una de ellas, en sus respectivas clasificaciones de típicas y estilizadas, según dieron a conocer a última hora de la tarde de ayer el presidente y secretario de la Comisión Asesora de Turismo Municipal, doctor J. M. Vidaña y señorita Marta Santiago Novo.

El jurado igualmente concedió los premios del concurso de las mejores carrozas, que se otorgó a la cervecería La Tropical. En cuanto al de los mejores muñecos presentados, el mismo se adjudicó a los del ron Bacardi.

He aquí las clasificaciones y premios concedidos:

Comparsas típicas:

Primer premio: "El Alacrán", \$500.00.

Segundo premio: "Los Compoñedores de Bateas", \$300.00.

Tercer premio: "Las Bolleras", \$200.00.

Cuarto premio: "Las Jardineiras", \$150.00.

Comparsas estilizadas:

Primer premio: "Los Marqueses de Atarés", \$500.00.

Segundo premio: "Las Sultanas", \$300.00.

Tercer premio: "Los Dandys de Belén", \$200.00.

Cuarto premio: "Maharaja de la India", \$150.00.

Los premios de las mejores carrozas, fueron así:

Primer premio: "La Tropical", \$250.00.

Segundo premio: "Carroza 1830" (Organizada por los empleados de Gobernación municipal), \$150.00.

Tercer premio: "Carroza de la Ford", \$100.00.

Igualmente el jurado dió a colocar los premios de los mejores muñecos, a saber:

Primer premio: al conjunto de los muñecos de Bacardi, \$150.00.

Segundo premio: Helados Hatuey, \$100.00.

Tercer premio: Coca Cola, \$50.00.

Inmediatamente se procedió a confeccionar las actas correspondientes, las que en el día de hoy se entregarán al señor alcalde para que proceda a entregar los premios en efectivo, ya señalados.

M, ab 10/47

175



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA